

Les chiffres de l'économie régionale

02 novembre 2018



3^{ème} Trimestre

113 Nouvelles entreprises

Durant le troisième trimestre 2018, la région a vu l'inscription de 113 nouvelles entreprises au registre du commerce. Ce chiffre, s'inscrit en nette hausse par rapport à la même période de l'année précédente (T3 2017= 98, T3 2018 corrigé= 113), ceci malgré l'effet saisonnier habituel, la période estivale présentant toujours une dynamique moins soutenue que le reste de l'année. Pour rappel, depuis le 1^{er} janvier dernier, le périmètre de notre analyse inclut également la commune de Chexbres, celle-ci ayant rejoint la promotion économique régionale. Dans la mesure du possible nous apportons des informations corrigées afin de faciliter la comparaison avec 2017.

Dans la lignée des deux premiers trimestres et de l'année 2017 déjà positive, ce résultat constitue un indicateur encourageant. L'année 2018 présente un climat favorable à la création entrepreneuriale, ceci étant confirmé par un solde nettement positif de +80 lorsqu'on prend en compte l'ensemble des mouvements d'entreprises : nouvelles inscriptions/arrivées versus départs/faillites/cessations/suppressions (solde sans Chexbres +77).

Promove vous donne rendez-vous début 2019 pour un nouveau point de situation.

Sources : Analyse établie à partir des annonces quotidiennes du registre du commerce.